



Hauptversammlung Sakristanenverband Kreis 2 des Bistums St. Gallen

Am Fasnachtmontag 2024 trafen sich 56 Aktivmitglieder/innen und elf Ehrengäste zur jährlichen Kreis 2 Jahresversammlung im schönen Kobelwald. Ein wunderbarer, von der Organistin Barbara Koller und den Musikanten der Holzpuurebuebe Kobelwald umrahmter Gottesdienst wurde von Pfarrer Sebastian Wetter und Pfarrer im Ruhestand Othmar Baldegger zelebriert.

Im wunderschönen und fasnächtlich dekorierten Pfarreisaal wurde die Kreisversammlung abgehalten. Jean Amann (40 Jahre) und Lotti Good (30 Jahre), sowie 10 weitere Mesmer und Mesmerinnen konnten für ihre Vereinstreue geehrt werden. Mit Tanja Keller und Fiona Tobler konnten zwei neue Mitglieder im Verein begrüsst werden. Abschied genommen wurde vom verdienten Vereinsmitglied Oswald Zeller, Kobelwald, der im Alter von 97 Jahren verstorben war.

Brisante Geschäfte gab es keine, eine Erhöhung des Kreismitgliederbeitrages auf 20 Franken wurde einstimmig gutgeheissen. Renato Stieger, der das Präsidentenamt seit fast einem Jahr interimweise führte, wurde offiziell als neuer Präsident gewählt.

Im Pfarreisaal durften wir auch ein feines Mittagessen geniessen. Dabei wurden wir vom Frauenverein und Pfarreirat von Kobelwald hervorragend und freundlich bedient. Es war ein schöner gelungener Tag, der nach dem feinen Dessert nach und nach ausklang. Vielen Dank, allen Beteiligten und Helfern und auch der Gemeinde Oberriet, den Kirchenbehörden Kobelwald und auch dem Ortsverwaltungsrat für Ihre finanzielle Unterstützung.

Kreisversammlung 2024

Erstellt: Sonntag, 10. März 2024 16:26
Geschrieben von Administrator

